



Cette série produite par JLA Productions et diffusée sur TF1 à partir de 2006 devait à l'origine s'intituler "Les Flots Bleus" et mettre en scène l'animateur TV Vincent Lagaff. Toutefois, c'est finalement Laurent Ournac, connu pour avoir joué dans la télé réalité "Mon Incroyable Fiancé", qui décroche finalement le rôle de Tom Delormes, propriétaire du Camping Paradis depuis la mort de ses parents. Dans son équipe, on retrouve Xavier le barman dragueur, Rosy qui s'occupe de l'accueil, Amandine la sportive et André le gaffeur et "homme à tout faire".

Pour ses tournages, la série a changé pas moins de trois fois de lieux avant de s'installer définitivement à Martigues dès sa deuxième saison. Ainsi, si le premier épisode a été tourné à Moustiers-Sainte-Marie, dans les Gorges du Verdon, les épisodes 2 et 3 se déroulaient dans le camping Les Gorges du Chambon près d'Angoulême. Depuis l'épisode 4, la série est désormais tournée dans le camping l'Arquet, à la Couronne.

Au départ, il s'agissait en fait d'un simple téléfilm destiné à devenir une série si le public était au rendez-vous, et le pilote a ainsi obtenu un très bon score d'audience sur TF1 avec plus de 9 millions de téléspectateurs présents, un record pour la série. Depuis, le succès est régulièrement au rendez-vous, avec parfois près de 8 millions de fidèles devant leur écran.

Thomas Delormes

Âgé d'une trentaine d'années, Thomas Delormes est le directeur du Camping Paradis depuis le décès de ses parents disparus en mer bien qu'il envisageait au départ de devenir pâtissier. Mais refusant de laisser le camping dans lequel il a grandi à des mains étrangères, il décide de garder ce précieux héritage.



Également chargé de s'occuper de sa jeune soeur Elsa, du moins dans les premiers épisodes, Tom a fort à faire au camping avec les nombreux problèmes des campeurs et l'organisation parfois désastreuse de son équipe.

Sous le charme d'Ariane, il entame une relation amoureuse avec elle qui connaît parfois quelques remous mais qui semble bien faite pour durer, malgré les quelques crises de jalousie de l'un ou de l'autre. Tom a même réussi à se faire apprécier de Clément, son beau-père.

André



C'est grâce au père de Tom qu'André trouve du travail comme intendant au Camping Paradis. Cependant, il est extrêmement maladroit et Tom est bien souvent obligé d'intervenir pour arranger les choses.

C'est l'un des rares personnages de la série à avoir été incarné par deux acteurs différents. En effet, si c'est généralement Thierry Heckendorn qui tient le rôle, il a été remplacé dans les épisodes 2 et 3 par Olivier Saladin.

Xavier

Xavier, c'est un peu le séducteur du camping. Il ne peut ainsi s'empêcher de draguer dès qu'il en a l'occasion, mais est incapable d'avoir une relation sérieuse.

Bien qu'il aurait préféré devenir acteur, il est le barman du Camping Paradis même s'il peut parfois donner un coup de main sur d'autres activités. On l'a par exemple vu donner un cours de planche à voile dans l'épisode 1 ou encore se lancer, avec Amandine, à la recherche de Parisot qui, hypnotisé, s'était retrouvé chez les nudistes dans l'épisode 9.



Amandine

La mère d'Amandine a toujours regretté de ne pas avoir fait carrière dans le sport. C'est ainsi qu'elle pousse sa fille à pratiquer la gymnastique à un haut niveau dans l'espoir qu'elle fasse les Jeux Olympiques. Cependant, lasse de n'avoir aucun loisir, Amandine abandonne à l'âge de 16 ans et commence à travailler au Camping Paradis.



Âgée d'environ 26 ans, c'est elle qui est chargée des activités sportives et diverses animations au sein du camping. Ainsi, elle donne des cours de planche à voile, de VTT, de footing, de relaxation et de volleyball entre autres, mais peut également aider Tom dans l'organisation d'évènements comme le jeu "Questions pour un campeur". De plus, on peut aussi la retrouver à l'accueil

pour s'occuper des nouveaux arrivants ou bien dans la supérette du camping.

Côté coeur, elle est régulièrement draguée par les campeurs, notamment Benoit (l'inspecteur du guide des campings dans le pilote), Marcus (un célèbre footballeur dans l'épisode 3) ou encore le Hollandais Jan et le magicien Fred dans l'épisode 9.

Ariane Leroy

Kinésithérapeute, Ariane Leroy est la fille de Clément, ancien militaire, et Françoise Leroy. Elle fait sa première apparition dans la série dès le pilote lorsque Tom percute accidentellement sa voiture. Le courant semble loin de passer entre eux, Ariane s'énervant à la moindre contrariété et Tom, bien que sous son charme, la trouvant quelque peu maniaque.

Âgée d'une trentaine d'années, Ariane commence finalement à travailler comme kinésithérapeute remplaçante dans le village et s'occupe par conséquent de David, le petit ami d'Elsa, paraplégique suite à un accident de voiture. Se trouvant donc quotidiennement au Camping Paradis, elle se rapproche de Tom et, commençant à le trouver attachant, entame petit à petit une relation amoureuse avec lui.



Ariane ne s'installe toutefois définitivement au camping que lors de l'épisode 5, et commence d'abord à vouloir s'imposer dans l'équipe dans l'épisode 6 en changeant toute l'organisation. Cependant, elle s'attire rapidement les foudres des autres employés qui se mettent à faire grève pour montrer leur désapprobation. Suite au conseil de Tom, Ariane décide de ne plus s'occuper des affaires du camping, mais d'y ouvrir plutôt son propre cabinet de kinésithérapie, le Kiné Paradis.

Christian Parizot, personnage emblématique de la série

Parmi les personnages culte de la série, les téléspectateurs aiment détester un certain Christian Parizot, un campeur ronchon originaire d'Alsace. Parizot est fidèle au Camping Paradis depuis pas moins de 35 ans, mais ne cesse de se plaindre : rien n'est jamais assez bien pour lui et tout est prétexte à râler. Sa femme ne supportant plus son caractère de cochon le quitte même lors de l'épisode 4 lorsqu'elle apprend qu'il a tenté de se débarrasser de leur chien.



Rosy



D'origine martiniquaise, Rosy s'occupe de l'accueil du Camping Paradis, mais n'a absolument aucune organisation et commet souvent des gaffes ou des oublis, heureusement rattrapés par d'autres membres de l'équipe, en particulier Ariane.

Toutefois, elle a énormément de responsabilités puisqu'elle s'occupe des réservations, du planning et de la comptabilité entre autres.

Côté coeur, elle trouve l'amour, dans l'épisode 6, dans les bras de Mathieu, directeur du camping d'à côté et concurrent direct de Tom. Craignant la réaction de ce dernier, elle préfère cacher cette relation, mais leur liaison éclate finalement au grand jour et tous, même Tom, l'acceptent plutôt bien.

Les autres personnages

Jean-Pierre et Hervé

Jean-Pierre et Hervé font leur première apparition dans le pilote de la série et se retrouvent suspectés quelques temps d'être des inspecteurs du guide des campings. Depuis, ils viennent régulièrement au camping retrouver toute l'équipe avec plaisir. Jean-Pierre a été marié autrefois et a eu un fils de cette première union, mais il est désormais en couple avec Hervé depuis de nombreuses années. La jalousie est souvent source de disputes pour eux, mais l'addiction aux jeux de Hervé peut en provoquer d'autres.



Mathieu

Mathieu est le gérant du camping d'à côté et donc le concurrent direct de Tom qui ne l'apprécie pas beaucoup, mais Mathieu n'est pas que ça : il est également le petit ami de Rosy.

Françoise et Clément

Françoise et Clément Leroy sont les parents d'Ariane. Ancien militaire, Clément fait passer une série de tests à Tom pour vérifier qu'il fera un bon gendre et semble finalement plutôt bien l'apprécier. Même si le camping ne semble pas vraiment les attirer, les Leroy viennent de temps en temps y rendre visite à leur fille.

